

MAGAZINE

Dandim 0705 Magelang Tinjau Lokasi TMMD Sengkuyung Di Desa Krinjing

Rony - MAGELANG.MAGZ.CO.ID

Jul 12, 2022 - 18:36



Dandim 0705 Magelang Cek Langsung Lokasi TMMD Sengkuyung Tahap Ke II tahun 2022 Di Desa Krinjing Kecamatan Kajoran

MAGELANG, - Komandan Kodim 0705/Magelang, Letkol Arm Rohmadi S.Sos., M.Tr (Han) didampingi dispermades Kabupaten Magelang meninjau langsung lokasi sasaran TNI Manunggal Membangun Desa(TMMD) Sengkuyung tahap II tahun 2022 bertempat di Desa Krinjing Kecamatan Kajoran Kabupaten

Magelang, Selasa (12/07).

Kegiatan peninjauan langsung ke lokasi Tmmd dihadiri Forkopimcam Kajoran beserta Pasiter Kodim 0705 Magelang Kapten Kav Sriyanto selaku koordinator di lapangan dalam pelaksanaan program TNI manunggal membangun desa dengan pengerjaan pengerasan jalan sepanjang 1,420 meter dengan sebagai akses jalan penghubung antar desa di wilayah Kecamatan Kajoran Kabupaten Magelang

Letkol Arm Rohmadi S.Sos., M.Tr (Han) mengatakan, dalam pelaksanaan program TNI manunggal membangun desa kali ini, melibatkan 1 SST(Satuan Setingkat Pleton) dari Kodim 0705 Magelang dibantu dengan instansi terkait serta tentunya Masyarakat desa Krinjing. Untuk lokasi ataupun medan sasaran pengerjaan sangat berat, serta cukup curam untuk itu, pada pelaksanaanya supaya menjaga keamanan setiap anggota yang terlibat dilapangkan. Namun dengan semangat juang yang tinggi serta rasa gotong royong antara TNI dengan Masyarakat pekerjaan yang berat akan menjadi ringan. Untuk itu kita sangat bersyukur dengan warga masyarakat desa Krinjing Kecamatan Kajoran, yang sangat mendukung dan cukup antusias dalam pelaksanaan nantinya " ungkap Dandim 0705 Magelang.

TMMD Sengkuyung tahap II kali ini rencana akan dimulai pada tanggal 26 juli tahun 2022 mendatang, namun terlebih dahulu akan diadakan Pra - TMMD dengan tujuan untuk mempercepat akses jalan antar desa segera terwujud.

" Saya cukup bangga dan apresiasi kepada Warga Masyarakat desa Krinjing untuk semangat dan rasa gotong royong sangat tinggi.

Lebih lanjut, Dandim 0705 Magelang menerangkan, Progam TMMD Sengkuyung tahap II tahun 2022 merupakan bentuk perhatian Kodim 0705 Magelang Bersama Pemerintah daerah dalam membantu peningkatan kesejahteraan masyarakat dibidang pembangunan. Dan tentunya terbentuk kemandirian TNI-Rakyat guna mendukung pertahanan wilayah guna penyiapan alat Juang yang tangguh " tutup Letkol Arm Rohmadi S.Sos ., M.Tr (Han).

Pen 0705